

# MY HOME TOWN MIHARU MY HOME TOWN MIHARU MY HOME TOWN MIHARU

# 三春わが街

# MY HOME TOWN MIHARU MY HOME TOWN MIHARU MY HOME TOWN MIHARU

## ■コミュニティだより

VOL.100 (年4回発行)

- 発行日 令和3年6月30日
- 発行 三春まちづくり協会
- 編集 三春まちづくり協会広報部会
- 三春町大字貝山字泉沢100-1(旧若駒寮)
- TEL/FAX(62)3988

本協会においては、会則の定めにより毎年総会を開催して、予算、事業、会則の改廃、役員の承認、その他重要事項を協議いただいているところでありますが、本年におきましては新型コロナウイルス感染拡大の影響を考慮し、書面決議とさせていただきました。後日、すべての議案において六十名に対しても四十九名の賛成をもつて可決されました。

相川協会長  
あいさつ要旨

まちづくり協会の総会を実施しているところですが、昨年に引き続き本年度も新型コロナウイルスの感染拡大が収束せず、誠に残念ですが、本総会を中止することとなりました。

コロナ禍の中、大変難しい課題ですが、三密を避け、健康に十二分に配慮し、この困難な時期を各部会で知恵を出し合い安全で安心して暮らせる街、町民が誇れるまちづくりに、取り組んでいきます。

三春まちづくり協会の皆様におかれましては、日頃より、町政全般にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

また、五月には、念願であった新庁舎が開庁しました。旧庁舎は老朽化が進み、耐震性に不安がありましたが、新たな庁舎では、耐震・防火性能が向上し、災害対策活動の拠点としての機能を備えております。さらに、バリアフリーや交流スペースを確保したことに

より、誰もが利用しやすい庁舎となりました。町民の皆様が集い、旧庁舎同様、新たな庁舎となるように職員一同、努めて参ります。

## 「協働する地域社会の課題解決を目指して！」

— 令和三年度「三春まちづくり協会」 —

坂本町長  
あいさつ要旨

三春町長 坂本 浩之

初夏の候、皆様におかれましては益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

日頃より当協会活動にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

会員の皆様には大変申し訳ありませんが紙面での審査や各種行事の延期や中止となり皆様には大変ご迷惑をおかけしております。

感染拡大が続いておりますが、高齢者へのワクチン接種が始まり、明るい兆しが見えてきました。少しずつ平常に戻ることを期待しています。

三春町においても感染症防止の切り札とされる新型コロナウイルスのワクチン接種が高齢者を皮切りに始まっています。引き続き、関係機関と連

絡みながら接種事業を推進し、この困難を乗り越えています。さて、三春町におきましては、三月三十日に滝桜が開花し、例年ない早さで満開となりました。昨年は、全国的な緊急事態宣言もあり、観桜を中心せざるを得ませんでしたが、今年は、十分に感染症対策を実施し、多くの方々に満開の滝桜の姿をご覧頂くことができます。

また、五月には、念願

相川 協会長  
義則

まちづくり協会の総会を実施しているところですが、昨年に引き続き本年度も新型コロナウイルスの感染拡大が収束せず、誠に残念ですが、本総会を中止することとなりました。

会員の皆様には大変申し訳ありませんが紙面での審査や各種行事の延期や中止となり皆様には大変ご迷惑をおかけしております。

地域住民の皆様はじめ、諸先輩、スタッフの皆様と、よくコミュニケーションを図り、地域発展のため、今後とも、ご協力を宜しくお願いします。

三春町においても感染症防止の切り札とされる新型コロナウイルスのワクチン接種が高齢者を皮切りに始まっています。引き続き、関係機関と連

相川 協会長  
義則

まちづくり協会の総会を

実施しているところですが、昨年に引き続き本年度も新型コロナウイルスの感染拡大が収束せず、誠に残念ですが、本総会を中止することとなりました。

会員の皆様には大変申し訳ありませんが紙面での審査や各種行事の延期や中止となり皆様には大変ご迷惑をおかけしております。

地域住民の皆様はじめ、諸先輩、スタッフの皆様と、よくコミュニケーションを図り、地域発展のため、今後とも、ご協力を宜しくお願いします。

また、五月には、念願

相川 協会長  
義則

まちづくり協会の総会を実施しているところですが、昨年に引き続き本年度も新型コロナウイルスの感染拡大が収束せず、誠に残念ですが、本総会を中止することとなりました。

会員の皆様には大変申し訳ありませんが紙面での審査や各種行事の延期や中止となり皆様には大変ご迷惑をおかけしております。

地域住民の皆様はじめ、諸先輩、スタッフの皆様と、よくコミュニケーションを図り、地域発展のため、今後とも、ご協力を宜しくお願いします。

三春町においても感染症防止の切り札とされる新型コロナウイルスのワクチン接種が高齢者を皮切りに始まっています。引き続き、関係機関と連

相川 協会長  
義則

まちづくり協会の総会を

実施しているところですが、昨年に引き続き本年度も新型コロナウイルスの感染拡大が収束せず、誠に残念ですが、本総会を中止することとなりました。

会員の皆様には大変申し訳ありませんが紙面での審査や各種行事の延期や中止となり皆様には大変ご迷惑をおかけしております。

地域住民の皆様はじめ、諸先輩、スタッフの皆様と、よくコミュニケーションを図り、地域発展のため、今後とも、ご協力を宜しくお願いします。

また、五月には、念願

相川 協会長  
義則

まちづくり協会の総会を

## 生涯学習部会

辻 裕

ご縁がありましてこの度まちづくり協会生涯学習部会員に参加させて頂きます。三春小学校PTAの辻裕と申します。よろしくお願ひ致します。

私は三春町で生まれ育ち四十余年、家業の鉄工所の後継ぎとして仕事をする傍ら、五人の子供の子育てにも精を出す毎日です。子供と生活する中で気付かせて貰うこと、子供に教えて貰うことがこれまでにも数多くあり、そいつた積み重ねで私自身が父親として成長させて貰っているのだなと最近特に実感致しました。

上の子供からは私達の時にはあんなに怒ったのに、同じことしている下の子には何で怒らないの?と愚痴を言われることもありますが(笑)。大人になつてからもこのように成長させて貰えるのであれば、まさに生涯学習の場なのだと思います。色々なことが起こる人生ではあります、その体験、経験を一つの勉強として出来るだけ前向きに捉え、これからも日々精進して、子供たちに胸を張れる父親を目指して行きたいと思います。このような私ですが少しでも皆様のお役に立てればと思うので、どうぞよろしくお願ひ致します。

## 生涯学習部会

佐久間 啓

「再入会として思うこと」私は、数年前に三春小の代表として入会していました。前回は、まちづくり協会の方々の活動概要がやつと腑に落ちたというのが正直な感想です。今回は、もう少し活動に参加できればと考えております。

りります。

まちづくりに必要なこ

とには、物質の面と精神

の面がありますが、特に

後者において郷土愛や文

武芸道の香りがその根底

であり、三春には当たり前に存在していたよう

感じます。しかし、これ

は努力なしには衰退の一

途を辿るもの。今も文化

を大切にされている協会

の各先輩方の御尽力に心

より敬意を表さずにはい

られません。

さて、このたび三春町役場新庁舎が完成し、誠に喜ばしく思います。しかし、ひとつだけ残念なことは、この機に図書館が併設されなかつたことです。図書館は知の宝庫であり、町民の文化レベル、則ち民度の物差しです。

好機であったと言えます。

(もし、別に図書館の新築が議論・計画されてい

るなら、全く私の心得違

いあります。)

ところで、子供たちの

教育環境の先行きを考えますと、現在の少子化の流れから、そう遠くない将来、既存の小中学校の在り方が議論されること

が避けられないと思われます。その時、単なる数字上の合理性ではなく、まちづくりの長期的な観点からも本質的かつ発展的なものの見方で、より良い教育環境の実現を目指さなければいけないと考えます。

少々的を射ぬ内容となつてしましましたが、結びとして、三春を子供たちが誇れる町として維持発展させるのが私たちの大人的責任であると心得、微力ながら一歩一歩進んでいくことを申し上げ挨拶に代えさせていただき

ました。

自分は健康づくりのために、仕事が休みの時に、自宅からお城山まで散歩

してます。また、年数回、県内の山を山登りも

しています。しかし、毎年健診では、必ず

自らからお城山まで散歩

してます。また、年数

回、県内の山を山登りも

しています。しかし、毎年健診では、必ず

自らからお城山まで散歩

してます。また、年数